MEDIO: PORTAL VANGUARDIA FECHA: 19 SEPTIEMBRE 2024



VANGUARDIA MX

Fitch Ratings ratifica por tercera vez la calificación AAA para Piedras Negras, Coahuila

Piedras Negras, Coahuila, recibió por tercera ocasión la ratificación de la calificación 'AAA (mex)' de largo plazo por parte de la agencia <u>Fitch Ratings</u>. Esta distinción, que es la más alta en su tipo, es otorgada únicamente a un reducido número de municipios en el país, y aún menos logran mantenerla de manera sostenida.

La alcaldesa de **Piedras Negras, Norma Treviño Galindo,** celebró el anuncio resaltando que este reconocimiento refleja el sólido manejo de las finanzas del municipio.

Fitch Ratings destacó varios factores clave que influyeron en su decisión de mantener la calificación Triple A para Piedras Negras. Entre ellos, sobresalen la estabilidad financiera del municipio, un dinamismo positivo en los ingresos operativos, un estricto control del gasto, balances robustos y estables, así como un sistema de pensiones con viabilidad financiera a perpetuidad.

La alcaldesa también aprovechó la ocasión para reconocer el esfuerzo del equipo financiero liderado por la tesorera municipal, **Thania Gisela Rodríguez Estrada**. "El manejo transparente y eficiente de las finanzas es fundamental para obtener este tipo de reconocimientos. Felicito a nuestra tesorera y a todo su equipo por su trabajo incansable", añadió Treviño Galindo.

Este logro coloca a **Piedras Negras** como un referente en la gestión financiera municipal.

¿QUÉ ES FITCH RATINGS?

Fitch Ratings es una de las tres principales agencias de calificación crediticia a nivel mundial, junto con Standard & Poor's (S&P) y Moody's. Se especializa en evaluar la solvencia crediticia de empresas, gobiernos y otras entidades financieras, proporcionando a los inversionistas y al público en general una visión sobre la capacidad de estas entidades para cumplir con sus obligaciones financieras, como el pago de deudas.

¿Qué son las calificaciones de Fitch Ratings?

Las calificaciones de Fitch indican el nivel de riesgo asociado a la inversión en bonos, acciones, deuda soberana u otros instrumentos financieros emitidos por una empresa o gobierno. Estas evaluaciones sirven como una guía para que los inversionistas sepan si una entidad es un buen riesgo crediticio o si existe una mayor posibilidad de que no cumpla con sus pagos.

Escala de calificación

Fitch utiliza una escala alfabética que va desde la mejor calificación, "AAA", hasta las peores, "D", pasando por niveles intermedios que reflejan diferentes grados de riesgo. Esta escala se puede desglosar en:

AAA: La máxima calificación. Indica una capacidad extremadamente alta para cumplir con las obligaciones financieras.

AA, A: Estas calificaciones indican un riesgo crediticio bajo, pero con un nivel de riesgo ligeramente superior al de la categoría "AAA".

BBB: Calificación media. Aún se considera una inversión de grado "inversión", pero con mayor susceptibilidad a condiciones económicas adversas.

BB, B: Calificaciones especulativas. Indican un riesgo crediticio significativo. Inversiones con un riesgo moderado a alto.

CCC, CC, C: Inversiones de alto riesgo con una fuerte posibilidad de incumplimiento.

D: Indica que la entidad ha incumplido con alguna de sus obligaciones de deuda.

¿Qué significan las evaluaciones de Fitch Ratings?

Las evaluaciones de Fitch no solo califican el riesgo de incumplimiento, sino también otros factores relevantes, como la estabilidad financiera a largo plazo, la capacidad de generar ingresos y el entorno económico en el que opera una empresa o gobierno.

Estas evaluaciones son utilizadas por bancos, inversionistas y gobiernos para tomar decisiones informadas sobre préstamos, inversiones y políticas económicas.